
異動にあたってのメッセージ（高濱 俊彦）

好間中での勤務は２回目でした。

最初の勤務は、年号が昭和から平成に変わる頃でした。

今の保護者の中には、当時の教え子達がたくさんいるはずです。

その頃の私はバイクで通勤し、英語を担当し、陸上部の顧問でした。

クラブ活動では無線クラブを作った記憶があります。

（当時は「トシちゃん先生」と生徒達は陰で呼んでいたようです）

今回の勤務は短い期間でしたが、充実した日々を過ごすことができました。

現在の同僚や生徒・保護者の皆さんのおかげです。さらに３０年以上前の同僚、

教え子・保護者と共に作った思い出が支えてくれたのだと思っています。

現在と過去の皆さんに感謝しつつ、再び好間中を離れます。

ありがとうございました。そして、さようなら。


